

# 1 学年通信

山形県立米沢興譲館高等学校  
1 学年  
第 28 号  
2017(平成 29).1.26 (木) 発行

## 2017 私の目標・抱負③

私は今年テストの点数を 5 点ずつあげること、インターハイに出場することを目標にしています。

テストの点数をあげるために復習の時間をもっととります。去年は課題に追われてしまい、復習を疎かにしてしまったときがありました。今年は計画的に学習することに重点を置き、より深く理解できるように努めます。

インターハイに出場するためには部活の時間が短い分より集中して練習することが必要です。私はリバース、ヒットを試合で確実に使えるようになること、足を止めずにジョブをつき、相手に抜かれないことを目標として練習します。(1-1 S. M)

きちんと計画を立て実行する

早寝早起き、健康でいる

たくさん読書をする

有言実行！

(1-2 E. R)

2017 年、私は特に復習の習慣をしっかり身につけることに力を入れたいと思います。

今まで私は、「復習はテスト前にする」と後回しにしていました。しかし、それでは全く頭に入らず苦手な教科では点数が取れませんでした。ですから復習はその日のうちにするようにしていきたいです。

また、課題は 2,3 周するように心がけたいです。1 回だけではどうしても頭に入らないこともあります。ですから何回も繰り返し、完璧になるまで解き直したいと思います。そのために長期休業の宿題は早めに終わしたり少しの休み時間・電車の時間を有効に活用したりして余裕を持てるようにしたいです。

今年は勉強だけでなく部活にも力を入れたいです。私は教えていただいても吸収するのが遅いと思っています。教えていただけてだけでなくわからないことは自分から聞きに行き上達できるように頑張ります。また、学んだことは常に意識して少しでも長いラリーを続けられるようにしたいです。

今年は大学入試に繋がる大事な年です。何事にも気を抜かないで常に一生懸命になれるよう心がけたいです。(1-2 S. Y)

私の 2017 年の抱負・目標は、〈何事にも手を抜かない〉です。私はまだ志望大学、進路先など何も決まっていません。なので、見つかった時に「もっと勉強していれば良かった…」とならないように、小さなテストはもちろん、日々の授業の予習・復習、定期テスト、模試など全力で手を抜かずやっています。また、部活も基礎を大事にしながら技術を磨いていきます。今年も一年頑張る！(1-4 F. M)

私が今年大事にしていきたいのは、時間の使い方です。去年 1 年を振り返ってみると、特に家での時間を無駄にしていました。学習時間や就寝時間などもバラバラで、生活リズムが崩れがちだったと思います。今年は勉強、部活共にさらに忙しくなるので、時間を有効に使い、充実した 1 年にしていきたいです。(1-2 U. R)

私が今年頑張りたい事は家庭学習です。

去年は課題のある日しか学習が出来ていなく、数ヶ月前に習ったことを忘れていたという事が多くありました。そのため進研模試では思うような点数をとることが出来ませんでした。

今年は特に英語の文法など、前に習った事を忘れないようにするため、定期的な復習を頑張りたいとおもいます。(1-2 O. M)

今年は物事に積極的に取り組み、今まで学習した内容を全て完璧にしたいと思います。1 年生では気が緩みがちだったので反省です。

2 年生としての生活も、1 年生の時のように早く過ぎてしまうと思いますが、その中でいかに充実できるかは自分にかかっているのだからそこらへんをしっかりと楽しみたいと思います。(1-4 O. H)

昨年の振り返りをすると、学習の面で甘い部分があった。そのため、2017 年は昨年の自分よりも学習を頑張るという目標を掲げる。

具体的には家庭での学習だ。去年は家庭学習の時間も少なく質も低かった。なので、ながら勉強にならないように家にいるときはスマホの使用時間を制限するなどして家庭での学習の時間と質を向上させる。そのようにすれば模試や定期テストで納得のいく結果を出すことができると思う。(1-2 S. K)

今年は学習面に悔いが残らないように、学習の目標をしっかりと立てて、学習に精励します。(1-1 S. T)

